

コロナ禍 マイカー利用者が増加
普段、車に乗りなれていない人も多くいるかもしれません
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …
イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

- ◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！
- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！
- ◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

荷降ろし中のトラックに、原付バイクが衝突

原付バイクの70歳の男性死亡

◇『駐停車』する場合は、必ず、『ハザードランプ』の点灯…『安全な場所』を選びましょう◇

2020/8/4(火) 9:39

13日午後1時35分ごろ、沖縄県で路上に停車していたトラックの後方に原付バイクで衝突し、意識不明の状態で病院に搬送された男性（70）が脊髄損傷のため死亡しました。当時、トラックは荷降ろし中で無人だった。同署が事故の詳しい原因などを調査している。

「走行中 荷台から煙」

塗料積んだトラック燃える

一部区間で通行止め続く

2020/8/4(火) 12:48

4日午前9時15分ごろ、宮城県で、2トントラックの男性運転手から「走行中、荷台から煙が出てきた」と110番通報がありました。塗料を積んだトラック燃え、火は約1時間後に消し止められました。けが人はいませんでした。この火事で一部区間で、通行止めが続いています。

水路に転落 給水管破裂 住宅断水

2020/8/3(月) 19:00

3日午前10時ごろ、秋田県で、通りかかった人から「交通事故で水路に車が落ちている」と消防に通報があった。この事故で、軽乗用車を運転していた70代の男性が病院に運ばれたが、搬送時には歩ける状態だったという。これまでに水路への油の流出などは確認されていないが、事故によって給水管が破損し周辺の住宅1棟が断水した。